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^te la urgente necesidad de ella que hay en los centros hospitalarios

Crece el número de donantes de sangre
• En Avila existen cerca de 3.500 donantes de sangre, 

agrupados en una Hermandad
* Hasta los 18 años no está permitido ser donante

la S^^^ '^^^ ®s más importante 
donación de sangre en el 

undo en el que vivimos y, 
J^nque ninguno de vosotros 

uga la edad para convertirse 
. un donante, pues hasta los 

anos no está permitido, es 
eno que vayáis conociendo 
que consiste.

^^^ê^e es un acto de 
^dandad con el resto de 
ci^^^^^^ ^^mejantes, pues gra
sad ^ '^^^ donación se puede 
hap ^^ ^^^ vida. Y todo esto se 
de ^’^ carácter anónimo, 
aouAi ^’^^rega por parte de 

'^^^ ^^ ^^ sangre, sin 
^ cambio, tan solo 

^® poder y saber 
aanif’^ ^^®^ demás, y sin mirar 
Esa oaquien no.
^e la v.P^ ^^^ ^^ ^^ ^^ parte 

vida de uno mismo, y esto 

es algo muy serio y muy impor
tante.

Cualquiera podemos nece
sitar de un poco de sangre en 
al^ná ocasión. Por ello, aun
que solo sea por esto, debemos 
ser solidarios, entregar un po
co de nosotros de vez en cuan
do, sin que haga falta que 
nadie tenga que agradecérnos
lo, sin que nos feliciten o nos 
construyan un monumento por 
ello: el mérito es más grande si 
nuestra entrega permanece en 
el anonimato.

Y esto hay que hacerlo exten
sivo a la donación de otros 
órganos, como los ojos y los 
riñones. Mucha gente puede 
ver gracias a nosotros. Desde 
luego, con un poco de buena 
voluntad y con detalles como 
estos podemos hacer un mun
do mejor. Vosotros debéis ir 
pensando ya en estas cuestio
nes, pues cuando tengáis la 

edad podréis ser donantes. Me
rece la pena.

HERMANDAD DE 
DONANTES DE SANGRE

En Avila existen cerca de 
3.500 donantes de sangre, 
según Jesús Grande Aparicio, 
presidente de la Hermandad 
de Donantes de Sangre de Avi
la que agrupa a todos ellos. 
Este número va en aumento, 
en parte gracias a las salidas 
que efectúa un laboratorio mó
vil a los pueblos de nuestra 
provincia para que en ellos el 
que quiera pueda efectuar su 
donación.

A vosotros, a los escolares 
abulenses, Jesús Grande os in
vita a que penséis un poco en 
los demás y a que, si ya tenéis 
un padre o una madre que son 
donantes, a que continuéis es
ta tradición. Mediante un tubo, conectado a una de ias arterias del brazo, se extrae la sangre.

LUMBRERAS
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Para que la sangre fluya, el donante debe abrir y cerrar la mano. LUMBRERAS

Uno de los escarabajos transmisores de la grafiosis (aumentado 23 veces) Junto a un
VICENTE G.tronco de negrillo afectado

Naturaleza abulense

Los negrillos y la grafiosis
Avíla. Vicente García.

Cómo se efectúa una donación de sangre
(Viene de 1.^ página) \

COMO SE EFECTUA UNA 
DONACION

Normalmente, cuando hay 
necesidad de algún tipo de
terminado de sangre, se llama 
a una serie de donantes que se 
encuentran inscritos en un re
gistro, en la citada Herman
dad, aunque también se puede 
ir voluntariamente a donar. El 
período que va entre una dona
ción y otra para una persona 
oscila entre los dos y los tres 
meses, dependiendo Ide cada 
uno. !

Al donante se le efectúa una 
entrevista, para conocer si ha 
padecido algún tipo de enfer
medad, como por ejemplo la 
Hepatitis, que le impida entre
gar su sangre.

Una vez dado este primer 
paso, al futuro donante se le 
pesa, se le toma la medida de 
su talla, se comprueba cuál es 
su tensión arterial y se le toma 
el pulso. Todo ello está desti

Los alumnos del “San Juan de la Cruz”, 
de Piedralaves, visitaron el Congreso
Juan Lorenzo González.

Con motivo de la celebra
ción del “Día de la Constitu
ción”, el Consejo Escolár del 
Colegio Público “San Juan de 
la Cruz” de Piedralaves, orga
nizó en su día una serie de 
actos entre los que se progra
maron conferencias, y en la 
que los niños hicieron redac
ciones y trabajos sobre dicho 
tema.

La culminación de esta ono
mástica Constitucional fue la 

nado a que la extracción de 
sangre no ofrezca ningún pro
blema a la persona que va a 
donarla.

Posteriormente, mediante un 
pequeño pinchazo en el dedo, 
se toma una muestra de su 
sangre, para comprobar si tie
ne suficiente número de glóbu
los rojos.

Durante unos cinco minu
tos se le extraerán cerca de 450 
centímetros cúbicos de sangre. 
Para ello, el donante se encuen
tra cómodamente acostado, y 
se le ha conectado, mediante 
una aguja, una de las arterias 
del brazo con una bolsa espe
cial, donde quedará recogida 
la sangre.

Una vez terminada la extrac
ción, el donante deberá per
manecer en reposo unos 10 
minutos, para que se recupere. 
Asimismo se le recomienda 
que tome algo de líquido, apro
ximadamente la mitad de lo 
que se le ha extraído. Por ello, 
con un refresco y un café con 
leche puede ser suficiente, aun

visita al Congreso de los Dipu
tados, que tuvo lugar el día 15 
de diciembre de 1987.

—Es de resaltar la colabo
ración del Ayuntamiento de 
Piedralaves que sufragó todos 
los gastos, además de asistir en 
su representación la presiden
ta de la Comisión de Cultura, 
Paloma Sánchez, que acom
pañó a esta delegación estu
diantil durante toda la jornada.

Asistieron el director del Co
legio, Mariano García Caro, 

que también debe comer algo. 
Todo esto lo facilita la propia 
Hermandad de Donantes de 
Sangre.
EN EL LABORATORIO

Inmediatamente la sangre 
extraída al donante pasa al 
laboratorio de hematología, don
de tendrá que pasar una serie 
de pruebas necesarias para cer
tificar que no tiene ningún tipo 
de enfermedad, como puede 
ser el SIDA o la hepatitis. Una 
vez realizadas estas importan
tísimas pruebas, que garanti
zan su utilización, se ponen 
una serie de sellos en cada 
bolsa, en los que se especifica 
el proceso seguido, así como él 
grupo y el Rh al que pertenece. 
Tras ello, se almacena en una 
nevera especial que se tiene en 
los hospitales para su conser
vación. La caducidad de la 
sangre conservada es de unos 
42 días aproximadamente, 
aunque se suele utilizar mucho 
antes, debido a la necesidad 
creciente que hay de la mis
ma.

los profesores y los alumnos 
de7.py8.-deE.G.B. Esteaño 
serán los alumnos de 6^ de 
E.G.B. los que tendrán la opor
tunidad de conocer Las Cortes.

El viaje y la estancia se des
arrolló en un buen ambiente 
de armonía entre profesores y 
colegiales. Todos volvieron muy 
contentos y los niños queda
ron realmente impresionados 
por la sala y los diversos por
menores históricos decorati
vos que encontraron dentro de 
ella.

El olmo es un árbol de gran valor ornamental por su enorme 
copa, porte magestuoso y fresca y compacta sombra, y ha sido 
empleado desde la antigüedad en muchas regiones de España. En 
tiempos de la invasión napoleónica, los franceses introdujeron 
también gran cantidad de estos árboles por mediación de José 
Bonaparte, lo que hizo pensar a algunas personas que el negrillo no 
existía hasta entonces en nuestra península; pero es fácil refutar 
esta creencia, ya que muchas plazas españolas (en Avila también) 
poseen olmos negrillos que superan los 300 años de existencia.

Pertenece a la familia de 
las ulmáceas, que forman 
unas 18 especies ampliamen
te distribuidas por todo el 
mundo. Sus- características 
principales son que las flores 
suelen aparecer antes que las 
hojas, dando al árbol un as
pecto rojizo en sus copas; 
después se ve el fruto, que 
consiste en semillas protegi
das por un ala membranosa 
que contribuye a su disper
sión por el viento, y después 
las hojas, que son arímétri- 
cas en su base y con él borde 
dentado y que, hace años, 
eran muy aprovechadas por 
el ganado como alimento.

El representante más co
mún por abundante y cono
cido entre nosotros es el ol
mo negrillo Ulmus procera, 
ya que existen en la mayoría 
de los pueblos de nuestra 
provincia, y casi siempre con 
ejemplares notables en cuan
to a tamaño y antigüedad se 
refiere... Pero una grave enfer
medad ha venido a poner en 
peligro nuestras olmedas: se 
trata de la grafiosis, cuya 
forma virulenta fue traída 
desde América (donde se ha
bía introducido por él trans
porte maderero) hasta Ingla
terra, y luego propagándose 
por el resto de Europa. Aquí, 
en Avila, la primera noticia 
que tuvimos de la grafiosis la 
aportó el grupo ecologista 

La grafiosis se halla extendida por (oda la provincia (el mapa muestra las BÉ?q, 
dejadas por los escarabajos en la corte? . de los olmos) VICEN*

Colectivo Cantueso hace unos 
cinco años, con un amplio 
artículo publicado en nues
tro periódico.

En líneas generales, la enfer
medad consiste en la obs
trucción de los vasos por 
donde circula la savia del 
olmo, como consecuencia de 
una trombosis producida por 
un hongo Ceratoeystis ulmi, 
que transmiten los escaraba
jos perforadores de la cor
teza, que por ellos mismos 
no causan grave daño al ár
bol, ya que siempre han exis
tido, pero al inocular el hon
go cuando muerden las hojas 
y brotes tiernos, causan ver
daderos estragos, hasta el pun
to de que están desaparecien
do todos los negrillos abulen
ses, a pesar del tratamiento 
que se les aplica, ya que es 
muy difícil controlar la dis
persión de los escarabajos 
transmisores, pues pueden lle
gar a tres generaciones anua
les. Este año en Avila, se ha 
observado la última genera
ción de larvas en este mismo 
mes de febrero, debido a la 
benignidad del invierno ac
tual. También el transporte 
de los árboles cortados con
tribuye en gran medida a la 
dispersión de la epidemia.

Tal vez, dentro de unos 
años, los negrillos no sean 
más que un triste recuerdo.
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Avila. José María Sánchez
Martín.___________________

Con el eco ya lejano de las 
revueltas estudiantiles, lejano 
no tanto por el tiempo trans
currido —poco más de un año—, 
sino más bien por la poca 
repercusión y alcance que pare
cen haber tenido en la vida 
estudiantil. Un año después, 
creo que es un buen momento 
para preguntamos si aquellas 
protestas que todos recorda
mos más o menos vagamente, 
han surtido verdadero efecto o 
si por el contrario, han caído 
en el olvido.

Para conversar sobre éste y 
otros temas relacionados con 
el mundo de la enseñanza, me 
parece interesante dirigirme a 
nuestra máxima autoridad pro
vincial en materia de educa
ción, el director provincial de 
Educación y Ciencia. Eduardo 
Cabezas, un hombre muy cor
dial y bastane ocupado, ajuz- 
gar por el tiempo que he espe
rado para conseguir esta entre
vista, me recibió muy amable
mente en su despacho presidi
do por un cuadro-mosaico que 
reproduce el escudo constitu
cional, y frente a éste estuvi
mos durante un buen rato char
lando sobre algunos aspectos 
de la actual problemática edu
cativa que paso a ofreceros a 
continuación.

Tras valorar positivamente 
la existencia de un órgano tan
to de dimensión informativa 
cómo de expresión de los pro
blemas de los escolares en El 
Diario de Avila, Eduardo Ca
bezas pasó a abordar algunos 
temas directamente relaciona
dos con el mundo escolar y los 
interrogantes que hoy día tie
ne planteados.

—¿Cuál es la situación actual 
de la enseñanza en Avila con 
respecto a otras provincias de 
nuestro entorno?

—Es una provincia con ca
racterísticas similares al resto 
de las que integran la comuni
dad de Castilla-León, ya que 
posee una población y una 
economía similares. Habría que 
calificar su situación como de 
media-baja. La problemática 
®^ la típica del resto de la 
comunidad. Se aprecia, sobre 
todo, en EGB un descenso del 
numero de alumnos debido a 
n bajada de población que se 

J5,ta registrando en la última 
ecada, con las repercusiones 

'^j^ ®^^® tiene en el ámbito 
Educativo. Hay una disemina
ción de la población y muchas 
escuelas con poco alumnado y 
®s problemas derivados de 

o, bajo nivel de dotación y 
e adecuación para impartir 

“na enseñanza de calidad.

—Si dejásemos de depender 
del Ministerio y pasáramos a 
depender de la Junta, tanto 
con el gobierno actual como 
con el anterior u otro cual
quiera, eso es algo indiferente, 
tendríamos que soportar en 
principio todos los inconve
nientes que supone un cambio. 
Se habrían de notar, sin duda, 
los retrasos que supone la orga
nización de los nuevos servi
cios, con todos los medios y 
preparación de personal que 
eso lleva consigo. A largo plazo, 
sin embargo, podría ayudar a 
ver la problemática regional 
desde una perspectiva de ma
yor cercanía. No es lo mismo 
considerar en el mismo paque
te los problemas de regiones 
tan dispares como Asturias, 
Aragón o Castilla-La Mancha 
que analizar por separado ca
da caso concreto. Ayudaría a 
ver mejor la situación de zonas 
menos favorecidas tanto eco
nómica como culturalmente.

"Í^®®® ®stá la cuestión de 
ansferencias de competen- 

8®lbierno central y 
"ministración autonómica en 
a^na de educación?

ten materia he de decir-
4Ue no sé si se están llevando 

píi?r c^oriversaciones de al-
J^anto si las hay 

son ° ^° ^^^ ^^V’ nunca lo 
v¡np^ direcciones pro- 
terina^’ ^^“® ^ ^^'^^^ ele Minis- 
u nt y ^eJ’^sejerias de la Junta 
caen iiastituciones. En el

’‘^P^eîtos cambia- 
«Ier¡v9?1® ''®®*^Jas se podrían 
ción d ^^ ”"* posible asun
te 1 e;®®petencias por par- 

“e la Junta?

ASOCIACIONISMO 
ESCOLAR

-¿Cuántas asociaciones de alum
nos existen actualmente a nivel 
provincial?

—El número exacto no te lo 
puedo decir en este momento 
ya que no dispongo de datos 
precisos, pues no está aquí el 
jefe de programas, pero te di
ré, si vale la expresión, que es 
extraordinaria y escandalosa- 
mente escaso. Recuerdo que 
durante el conflicto estudiantil 
del año pasado, el problema 
más grave que observé fue la 
falta de vertebración del movi
miento estudiantil. Los alum
nos funcionaban de un modo 
espontáneo. Incluso recuerdo 
que los pocos que formaban

Entrevista con él director provincial de Educación

Eduardo Cabezas: Se trata de mantener 
en funcionamiento la escuela rural

Nos enfrentamos a un período de reformas ÿ de profunda 
renovación en la enseñanza

El asociacionismo estudiantil en Avila es escaso

LUMBRERASEI futuro de la educación depende de la reforma que se llevará a cabo en los próximos años.

parte de una asociación se vol
vían locos para organizaría. 
Me atrevería a decir que el 
número no es superior a la 
media docena en toda la pro
vincia. Además, considero que 
es perder una oportunidad por
que hay muchas cosas que se 
podrían hacer desde estas aso
ciaciones.

—¿Cómo se está fomentando 
desde esta dirección provincial 
la creación de nuevas asocia
ciones?

—Bueno, por nuestra parte, 
y como consecuencia de lo 
sucedido el año pasado, entre 
los acuerdos que establecimos 
con los alumnos, estaba la 
constitución de un organismo 
encargado de las relaciones 
con los alumnos, asesoramien
to e información, y entre sus 
funciones estaba también la de 
fomentar la creación de nue
vas asociaciones. La pega que 
veo es que como el tiempo de 
permanencia en enseñanzas me
dias es tan reducido, pues impi
de que estas asociaciones cua
jen tanto como sería de desear 
ya que se las considera como 
un mero período de paso. Los 
de primero todavía no están 
muy aclarados y no partici
pan. Los de COU orientan 
más sus miras hacia la Univer
sidad; los de segundo y ter
cero, ocupados quizá dema
siado con sus estudios, parece 
que se desentienden también 
de esta cuestión.
^¿Qué ventajas pueden tener 

este tipo de asociaciones para 
los alumnos?

—De entrada, creo que de 
por sí cualquier tipo de asocia
ción es buena. Luego, puede 
permitiros intervenir como in
terlocutores y la participación 
en los asuntos relacionados 
con la enseñanza. Por otra 

parte se puede aspirar a conse
guir las ayudas que el Ministe
rio tiene previstas para confe
deraciones, federaciones y aso
ciaciones de alúmnos. Concre
tamente, te diré que el año 
pasado se tramitó únicamente 
por esta Dirección Provincial 
una sola solicitud que se ha 
acogido a esta convocatoria. 
Las ayudas en la pasada con
vocatoria alcanzaban los doce 
millones de pesetas para con
federaciones y los siete millo
nes para federaciones y aso
ciaciones y estaban encamina
das a subvencionar actividades 
propias de las organizaciones y 
otras que éstas creyeran intere
santes para mejorar el nivel 
cultural de los colegios.

ESCUELA RURAL

—¿La política actual del Mi
nisterio tiende a acabar con las 
concentraciones escolares y po
tenciar la escuela rural, o por 
el contrario, se trata de poner 
fin a esas concentraciones?

—Las concentraciones esco
lares respondieron a una polí
tica educativa de los años seten
ta en la que no había descenso 
del índice de natalidad. El Mi
nisterio ha dicho “no va más” 
a esta política y buena prueba 
de ello es que desde hace cinco 
años que estoy al frente de esta 
dirección provincial, no se ha 
creado ninguna agrupación más 
y, sin embargo, se han redu
cido algunas rutas. Se intenta 
fortalecer la escuela rural fren
te a los inconvenientes que 
puedan tener los transportes, 
comedores, desplazamientos, 
etc. Se trata de mantener, en la 
medida de lo posible, estas 
escuelas en funcionamiento. Pa
ra ello es necesario dotarías de

unas condiciones materiales dig
nas, aparte de otras dotacio
nes culturales como bibliote
cas, laboratorios, etc. Los pro
blemas que plantea este mante
nimiento se centran más que 
nada.en áreas concretas como 
son las especialidades: idio
mas, educáción física, artísti
ca, etc. Para ello se está pen
sando en la puesta en funciona
miento de un sistema de rota
ción de especialistas, sobre.to- 
do en la segunda etapa de EGB.

REFORMA DE LAS 
ENSEÑANZAS MEDIAS

~¿Se está llevando a cabo en 
Avila algún tipo de experien
cia relacionada con la futura 
reforma de las E. Medias? ¿Qué 
tipo de información se nos está 
dando a los alumnos de estas 
reformas?

—En Avila, el centro que ha 
suscrito la convocatoria de fun
cionamiento experimental de 
cara a estas reformas ha sido el 
Alonso de Madrigal, que ya es 
el tercer año que las está ponien
do en práctica. Por nuestra par
te, estamos realizando desde 
hace algún tiempo reuniones 
en los centros de la Capital y 
Provincia. En principio, estas 
reuniones van dirigidas sobre 
todo a padres y profesores, 
pero no excluimos en absoluto 
la presencia de alumnos. Sin 
embargo, por lo que he podido 
observar, la asistencia de alum
nos es muy reducida, hasta el 
punto de que no he llegado a 
ver más de media docena en 
ninguna de ellas. Quizás esto 
sea debido a que en los cursos 
superiores del Bachillerato es
ta reforma no interesa dema
siado y en la segunda etapa de 
EGB no se comprende mucho. 
De todos modos, esto no es 
justificación por nuestra parte 
y tai vez debiéramos pensar en 
celebrar encuentros también 
con los alumnos para aclarar 
estos temas. Como te digo, 
estamos a la espera de crear 
este organismo de asesoramien
to á los alumnos entre cuyos 
fines estaría éste.

Nos enfrentamos a un perío
do de reformas y de profunda 
renovación en la enseñanza. 
Algunos de nosotros, los que 
cursamos los últimos años de 
este período “de paso” que 
constituyen hoy día las ense
ñanzas medias, posiblemente 
no lleguemos a conocer estas 
reformas. Sin embargo, sere
mos los primeros en experi
mentar los cambios que se 
anuncian en la vida universita
ria; para otros, tanto alumnos 
como profesores’ supondrá un 
esfuerzo de adaptación bastan
te considerable. .Por mi parte, 
sólo me resta desear que, con 
el esfuerzo y el empeño de 
todos, planificadores, profeso
res, padres y alumnos, esta 
nueva etapa de transforma
ción pueda procurar una ense
ñanza más moderna y adap
tada a las necesidades del hom
bre de hoy; pero sin olvidar, 
claro es, los valores propios de 
la persona que siempre segui
rán siendo válidos. Que todo 
esto redunde en provecho de 
una mejor preparación para 
las generaciones que algún día 
habrán de dirigir la marcha de 
los tiempos.

(*) José María Sánchez Mar
tín es estudiante de COU del 
Colegio Diocesano.
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ARCHIVO Alumnos, en las pistas polideportivas.Este es el nuevo edificio del colegio.
Sotillo. Alfonso Peinado.

El Centro lo forman 27 pro
fesores y 600 alumnos de la 
localidad y de Santa María del 
Tiétar, Navahondilla, Fresne
dilla e Higuera de las Dueñas, 
circunstancia por la que este 
colegio tiene establecido el ser
vicio de comedor escolar al 
que asisten los alumnos de los 
pueblos citados.

El centro tiene dos zonas de 
edificios situados en extremos 
opuestos de la localidad; tra
dicionalmente se los conoce 
como El Teso y Calvario.

En el Calvario reciben cla
ses los alumnos de preescolar, 
ciclo inicial y ciclo medio. En 
el Teso, además, están las seis 
aulas de ciclo superior.

El colegio de Sotillo está 
acogido desde hace dos años a 
la experiencia de integración 
de alumnos con deficiencias

Unos 600 alumnos forman parte dél
Colegio Público de Sotillo
psíquicas, físicas y sensoriales, 
para lo cual cuenta con tres 
profesores de apoyo al resto de 
los tutores.

Asimismo, dispone de pro
fesor de Inglés y profesor de 
Educación Física.

Desde el comienzo del pre
sente curso se implantó un 
aula de Educación de Adultos, 
que atiende a un grupo de 35 
alumnos en horario nocturno.

El equipo docente del cen
tro lo completan un logopeda, 
durante tres días semanales, 
para los problemas del len
guaje, y un día a la semana se 
recibe el apoyo de un psicó
logo, una pedagoga y un asis
tente social.

INSTALACIONES 
ADECUADAS

Se considera que el centro 
está dotado de unas instala
ciones adecuadas y recibe por 
parte del Ayuntamiento de Soti
llo, el apoyo y colaboración ne
cesarios para el mantenimiento 
de los edificios escolares.

Igualmente, la Dirección Pro
vincial ha concedido recien
temente una subvención de 
2.500.000 pesetas para la repa
ración de los servicios, la cale
facción y cerramiento, que ha 
permitido adecuar los edifi
cios a las' necesidades de los 
alumnos.

Sin embargo, los profeso
res, en su ambición por mejo
rar las condiciones de trabajo 
y la calidad de la enseñanza 
desearían contar con dotacio
nes que se tienen en falta y 
reiteradamente se solicitan de la 
Dirección Provincial, como pue
den ser la dotación de mobilia
rio para el laboratorio de Físi
ca y química así buscar una 
solución para que los alumnos 
del “Calvario” pudieran dis
poner de un gimnasio para la 
práctica de la Educación Físi
ca, en igualdad de condiciones 
que los niños de “El Teso”.

El colegio público de Soti
llo, año tras año, viene parti
cipando en los Juegos Escola-

ARCHIVO 
res, por los que los alumnos 
muestran gran interés, tanto 
en el número de participantes 
como en los deportes y prue
bas de atletismo a las que se 
“apuntan”. Esta actividad está 
coordinada por el profesor de 
Educación Física del Centro, 
que al mismo tiempo es el 
coordinador de toda la zona, 
qUe incluye todas las localida
des hasta Pedro Bernardo.

El sistema de participación 
consta de una fase de zona, 
una provincial y una posterior 
regional.

Con la participación en los 
Juegos se pretende un doble 
objetivo; el deportivo, de par
ticipación, y un segundo, y 
más importante para el Centro 
que es la convivencia y con
tacto de los aiurnnos con otras 
zonas y pueblos que fomenten 
el compañerismo y respeto por 
los demás.
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Campeonato Provincial de Campo a Través

Entrega de premios. BURGUILLO Equipo de Navalacruz. BURGUILLO

El Campeonato Provincial 
Escolar de Campo a Través 
está organizado por la Junta 
de Castilla y León, dentro del 
plan general de Juegos Escola
res. Colaboraron, también en 
esta prueba, el Ayuntamiento 
de la Villa de Mombeltrán, la 
Asociación Cultural El Casti
llo y el Colegio Público de 
Mombeltrán. Cada una de es
tas entidades se encargó de 
organizar y preparar una parte 
del acontecimiento. La Aso
ciación Cultural el Castillo pre
paró unos refrescos para los 
participantes, el Ayuntamien
to se encargó de regular la cir
culación y regaló un recuerdo 
a los participantes, y el Cole
gio Público estableció el cir
cuito. *

Se trazaron tres circuitos, el 
primero con 1.100 metros para 
la categoría alevín femenina; 
el segundo de 1.400 metros 
para la categoría alevín mas
culina e infantil femenina; y el 
tercero de 1.600 metros para la 
categoría infantil masculina y 
cadete masculino y femenino. 
El recorrido era mixto, de mane
ra que un 30% era asfalto y el

La categoría infantil masculina demostró gran nivel

Masiva participación en el Campeonato 
Provincial celebrado en Mombeltrán
• El circuítQ tenía un 30% de zona asfaltada
Avila. Redacción._______________________

£1 Campeonato Provincial Escolar de Cam
po a través se celebró el pasado sábado en la 
Villa de Mombeltrán con un gran éxito de 
participación y organización. Se dieron cita 
en la Villa cerca de 1.000 atletas de todas las 
categorías y localidades de nuestra provincia.

La prueba que mayor nivel demostró, de las 
celebradas, fue la de infantiles masculinos, en 
la que se impuso Diego Lobo y, por equipos, 
el Colegio Público de Navalacruz. £1 circuito 
por el que transcurriá la prueba estaba dise
ñado de manera quei tenía un 30% de zona 
asfaltada y el resto era de tierra.

resto tierra. El trazado de la 
prueba era muy bonito, sin 
grandes desniveles, aunque ha
bía un falso llano en la zona 
urbana que engañaba a los 
atletas a la hora de dosificar su 
esfuerzo. No se puede conside
rar un circuito excesivamente 
duro, aunque las alevines feme
ninas tuvieron que esforzarse. 
El Ayuntamiento se encargó 
de acondicionar la zona de lle
gada que se encontraba muy 

blanda, como consecuencia de 
las lluvias caídas.

Los Colegios que enviaron 
representantes a esta prueba 
fueron 42, destacando la par
ticipación presentada por el 
Colegio Cervantes, 55 atletas, 
y el Colegio Diocesano, 35 
atletas.

Individualmente destacaron 
Diego Lobo, en categoría in
fantil, y Raúl San Pedro, en 
cadete, ambos atletas son los 
que más posibilidades deben 
tener en el Campeonato Regio
nal que se disputa este domin
go en Arévalo. En categoría 
cadete masculina, Raúl San 
Pedro, del Puente Romani
llos, y Francisco González Gon
zález, del C.P. de San Esteban 
del Valle, se destacaron rápi
damente del resto de los parti
cipantes que no podían seguir 
el ritma impuesto por estos. 
Francisco González era la pri
mera vez que competía y con
siguió aguantar muy bien du
rante la primera vuelta al cir
cuito, al final se impondría 
con una clara ventaja Raúl 
San Pedro y por equipos el 
Colegio Diocesano con 59 pun
tos.

EL C.P. NAVALACRUZ, 
IMPRESIONANTE

El Colegio Público de Nava
lacruz fue la gran sorpresa de 
estos Campeonatos en catego
ría infantil masculina ya que 
con 17 matrículas en la segun
da etapa de E.G.B. (6^, 7^ y 
8-), consiguió imponerse de 
forma clarísima al resto de los 
equipos; consiguiendo colocar 
a sus hombres en los siguientes 
lugares; 2^, 6^, 7^, 129 y 279. 
Estos puestos le supusieron 27 
puntos, mientras que su más 
inmediato seguidor, el Colegio 

Diocesano, se quedaba con 48. 
Diego Lobo venció en esta 
prueba corriendo de forma muy 
tranquila.

Noelia Carrasco, del C.P. 
Candeleda, se impuso en cate
goría alevín femenina, desta
car en esta prueba la gran 
actuación de la segunda clasi
ficada Amalia Marcos, del San
tísimo Rosario.

La carrera de los alevines 
masculinos fue para el favo

Raúl San Pedro y Eva Cruz BURGUILLO

rito, Alvaro Benito, del Cole
gio Diocesano. En esta carre
ra, Alejandro Corral, de Mom
beltrán, consiguió llegar en sép
tima posición, este chaval tie
ne dos años menos que el resto 
de los participantes contra los 
que compitió, hecho que hace 
prever una gran proyección 
para el futuro.

La participación en catego
ría cadete femenino fue escasa, 
copando los dos primeros luga
res representantes del Club Puen
te Romanillos de Avila.

La Guardia Civil de Tráfico 
controló en todo momento los 
accesos a la Villa de Mombel
trán, de manera que no ocu
rriera nada, además de hacer 
que dos motos abrieran las 
diferentes pruebas.

Las pruebas finalizaron a 
las dos de la tarde, tras lo cual 
se procedió a la entrega de tro
feos, en cuyo acto, Abilio Cres
po, profesor de E.G.B. del 
C.P. de Arenas de San Pedro, 
que coordinó estos Juegos Es
colares, durante varios años, 
recibió una placa en agrade
cimiento a la labor desarro
llada en el terreno deportivo.
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Clajsificación del Cross celebrado en la Villa 
de Mombeltrán

Colegios 
participantes en el 
Campeonato 
Provincial
Avila. Redacción.

Más de 1.000 atletas se dieron cita en el Cross Provincial. VICTOR GONZALEZ

CATEGORIA “ALEVIN FEMENINA”

1 .a—Noelia Carrasco Tercero. C.P. de Candeleda.
2 .a—Amalia Marcos Gago.—Colegio “Stmo. Rosario”, de 

Avila.
3 .a—Raquel Hernández. C.P. Santa Ana, de Avila.

POR EQUIPOS

1 .9—Colegio Público de Candeleda, 30 puntos.
2.9— Colegio Público de El Barco de Avila, 82 puntos.
3.9— Colegio Público de Sotillo de la Adrada, 83 puntos.
Campeón local: Inmaculada Pérez Rodríguez. C.P. de 

Mombeltrán.

CATEGORIA “ALEVIN MASCULINO”

19—Alvaro Benito Villar. Colegio “‘Diocesáno”, de Avila.
29—Juan Manuel Hernández Lorenzo. C.P. ““El Pradillo”, 

de Avila.
39—David Gil García. C.P. ‘“Sto. Tomás”, de Avila. 
Campeón Local; Alejandro Corral Robique, de Mombel

trán. L

POR EQUIPOS

1.9— Colegio Público de ““Santo Tomás”, de Avila, 66 puntos.
2.9— Colegio ““Diocesano”, de Avila, 67 puntos. 
3.9— C. P. Arenas de San Pedro, 90 puntos.

CATEGORIA “ INFANTIL FEMENINO”

1 .^—Nuria Jiménez Martín, C. ‘“Sto. Rosario”, de Avila.
2 .^—Paula Sastre Mesón, C.P. de Arenas de San Pedro.
3 .®—Rocío Lorenzo Bravo, C.P. de Sotillo de la Adrada.
Campeona local: Sonsoles Rivero Hernández, de Mom

beltrán.

POR EQUIPOS:

1.9— Colegio Público de Arenas de San Pedro, 70 puntos.
2.9— Colegio Público “Cervantes”, de Avila, 81 puntos.
3.9— Colegio Público de Barco de Avila, 93 puntos.

CATEGORIA ““INFANTIL MASCULINO”

19—Diego Lobo Guerra, C.P. “Comuneros”, de Avila.
2.9— Juan Jiménez Hernández, C.P. de Navalacruz.
3.9— Regino Paredero Debora, Colegio “Diocesano”, de 

Avila.
Campeón local: Juan Leandro Blázquez, C.P. de Mombel

trán.

POR EQUIPOS:

1.9— Colegio de Navalacruz, 27 puntos.
2.9— Colegio “Diocesano”, de Avila, 48 puntos.
3.9— Colegio de Barco de Avila, 57 puntos.

CATEGORIA “ CADETE FEMENINQ”

L^—Eva Cruz Vilabrillez Alonso, Puente Romanillos de 
Avila.

2 .^—María Elena Canales Alonso, Puente Romanillos.
3 .^—Beatriz González González, C.P. de Santa Cruz del 

Valle.

POR EQUIPOS:

Club “Puente Romanillos”, 10 puntos.

CATEGORIA “CADETE MASCULINO”

1.9—Raúl Sampedro, Club Puente Romanillos, de Avila.
2.^—Francisco González González, del Colegio de San 

Esteban del Valle.
3.-—Jesús de Blas Arribas, Colegio Diocesano, de Avila. 
Campeón local; No hay.

POR EQUIPOS:

1-—Colegio Diocesano, de Avila, 59 puntos.
2 2—Colegio Virgen de Chilla, de Candeleda, 83 puntos.
3.9—Colegio P. de Barco de Avila, 90 puntos.
Avila, 30 de enero 1988.

La cifra de participantes en 
el Campeonato Provincial de 
Campo a Través disputado el 
pasado sábado en la Villa de 
Mombeltrán, fue de más de 
1.000, distribuidos de la si
guiente manera:

Colegio Público Comarcal 
de Muñana, 23 atletas.

Colegio Público de Navala
cruz, 7.

Colegio Público Pablo Vl, 17.
Club Puente Romanillos, 12.
Colegio Público Arturo Du- 

perier, 1.
Colegio Público Santa Ana, 

35.
Colegio Público de Nava

rredondilla, 2.
Colegio Público de Navan

drinal, 9.
Colegio Santísimo Rosario, 8.
Colegio Santo Tomás, 24.
Colegio Comuneros de Cas

tilla, 18.
Colegio Público El Pradi

llo, 14.
I.N.B. Claudio Sánchez Al

bornoz de El Tiemblo, 7.
Santa Cruz del Valle, 11.
Poyales del Hoyo, 10.
Colegio Diocesano, 35.
Navalmoral, 9.
San Pedro del Arroyo y 

Crespos, 50.
Colegio Público de Cebre

ros, 25.
Él Barco de Avila, 55.
Navatalgordo, 10.
Navalosa, 5.
Burgohondo, 22.
Colegio Cervantes, 55.
San Esteban del Valle, 2.
Bosco de Arévalo, 14.
Candeleda, 32.
Sotillo de la Adrada, 37.

Colegio San Esteban, 9.
Colegio Rural Agrupado, 22.
Mombeltrán, 26.
Colegio Público de Arenas 

de San Pedro, 32.
1. B. Juan Pimentel, 7.
Unión Barraqueña, 21.
Virgen de Chilla de Cande

leda, 22.
El Arenal, 3.
A. D. E., 12._________

El Campeonato de Escuela de 
Natación comienza el domingo
Avila. Redacción.

Resultados de la Competición de Voleibol
Categoría Cadete Femenina CLASIFICACION:

—Pablo VI, 0; Instituto “A”, 
2. Parciales: 8/15 - 1/15. 1.9-Casa Social Católica.......................................... 8 puntos

Milagrosa “B”, 0; Instituto 2.9-Instituto “A”....................................... ,................ 7 puntos
“B” 2. Parciales; 8/15 - 9/15. 3.9—Comuneros..........................................................  7 puntos

—Comuneros, 0; Casa Social 4.9-Pablo VI...................................................   6 puntos
Católica, 2. Parciales: 4/15 - 5.9—Milagrosa “B”...................................................... 5 puntos
5/15 .. 6.9—Milagrosa “A”.................................................... 5 puntos

—Duperier, 0; Milagrosa “A”, 7.9-Duperier 5 puntos
2. Parciales; 10/15-12/15. 8.9—Instituto “B”......................................................... 4 puntos

El próximo domingo comen
zará en nuestra capital la Fase 
Territorial del Campeonato de 
Escuelas de Natación, corres
pondiente a los Juegos Esco
lares.

Esta fase Territorial cons
tará de 4 jornadas que se dis
putarán con arreglo al siguien
te calendario;

7 de febrero; En Avila.
19 de marzo: En Salamanca.
23 de abril; En Palencia.
30 de abril: En Burgos.

Cada provincia presentará 
un equipo, el de la Escuela de 
la Delegación Provincial, aun
que cada club con instalación 
propia podrá presentar su equi
po. Por cada equipo podrán 
participar tres nadadores por 
prueba y categoría, y cada 
nadador podrá participar sólo 
en dos pruebas por jornada, 
incluidas las pruebas de re
levos.

Las Escuelas participantes 
son las de Soria, Palencia, 
Avila, Astorga, Miranda de 
Ebro, Burgos, León (Venato
ria y Casa de Asturias), Sala
manca y Valladolid (Fasa Re
nault, Torrelago y Zorrilla).

En estas pruebas participa
rán los nadadores nacidos en 
los años 76, 77 y 78 y las nada
doras nacidas en los años 77y 
78.

A su vez habrá dos catego
rías, la A para los nacidos en el 
76 masculinos y 77 femeninos, 
y la B pára los nacidos en el 7' 
y 78 masculinos y 78 feme
ninos.

La primera-jornada a cele
brar el próximo domingo en 
nuestra ciudad constará de las 
siguientes pruebas;

100 m. Mariposa (Categoría

50 m. Espalda (Categoría
50 m. Braza (Categoría Af 
100 m. Espalda (Categoría

100 m. Estilos (Categoría
400 m. Libres (Can-^-^oa
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Campeonato Regional de Campo a Través 
Por segundo año consecutivo se disputa en Arévalo
Avila. Redacción. 

El próximo día 7 de febrero, 
domingo y coincidiendo con 
las fiestas de Las Angustias, se 
celebrará en la ciudad de Aré
valo el Campeonato Regional 
de Campo a Través dentro de 
los Juegos Escolares de Casti
lla y León. Este acontecimien
to deportivo que organiza la 
Junta de Castilla y León a tra
vés de su Consejería de Cul
tura, cuenta con la colabora
ción de la Diputación Provin
cial, el Ayuntamiento de Avi
la, y cómo no, el Ayuntamien
to de nuestra Ciudad de Aré
valo.

En esta prueba participarán 
los ocho mejores atletas de 
cada categoría de las 9 provin
cias castellano-leonesas. Ha
brá cuatro categorías: infantil 
femenina, infantil masculina, 
cadete femenina y cadete mas
culina.

La prueba se disputará en el 
mismo lugar que el año pasa
do, el circuito del Pinar de la 
Maya, junto a la Travesía de 
Severo Ochoa (Las Malvinas), 
lugar donde estará situada la 
saíida y la meta. Este circuito 
mereció durante la edición ante
rior importantes elogios por 
sus características, llano, sin 
desniveles importantes y buen 
suelo, que facilitará el correr 
de los atletas, que podrán uti
lizar zapatillas de clavos.

El programa del Campeo
nato es el siguiente:

11 horas: Recogida de dor
sales en la Secretaría Perma
nente de la prueba que se mon
tará al efecto.

12h.: Salida de la categoría 
infantil femenina.

12,15 h.: Salida de la cate
goría infantil masculina.

12,35 h.: Salida de la cate
goría cadete femenina.

12,50 h.: Salida de la cate
goría cadete masculina.

13,30 h.: Entrega de trofeos 
en las inmediaciones de la Secre
taría Permanente.

La distancia a recorrer será 
ésta:

Categoría Infantil Femenina: 
1.800 metros.

Categoría Infantil Masculina: 
3.600 metros.

Categoría Cadete Femenina: 
2.700 metros.

Categoría Cadete Masculi
na: 5.400 metros.

El total de participación está 
cifrado en 228 atletas, y parten 
como favoritos los equipos de 
Palencia, Soria, Valladolid y 
Burgos, principalmente el equi
po palentino que es especial
mente potente en la categoría 
infantil.

En cuanto a los represen
tantes abulenses, señalar que 
de los 32 atletas, 20 corres
ponden a la provincia y 12 a la 
capital.

En la categoría infantil, las 
esperanzas abulenses están ci
fradas en la prueba masculina, 
donde se espera que Diego 
Lobo Guerra, del Colegio Pú
blico Comuneros de Castilla 
de Avila, tenga opción a la vic
toria, debido a la gran tempo
rada que está realizando hasta 
el momento, ya que en los 
Juegos Escolares ha ganado 
todas las pruebas disputadas, 
incluida la fase provincial del 
pasado domingo en Mombel-
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7r zvi^ff DS p/tfff£Es Este será el circuito arevalense, escenario por segunda vez del Regional.

trán. Por otra parte también 
ha tenido magníficas actuacio
nes en pruebas de relieve, co
mo fueron los Cross Interna
cionales de Alcobendas y Ven
ta de Baños, al margen de su 
victoria en el V Cross Interna
cional de Avila disputado re
cientemente.

En la categoría Cadete, las 
mayores posibilidades también 
están en la prueba masculina, 
concretamente en Raúl Sam
pedro García, del Club Puente 
Romanillos, del que se espera 
que pueda clasificarse para el 
Campeonato de España, que 
se disputará el 22 de febrero en 
Asturias. Este atleta también 
está realizando una buena tem
porada, con victorias^ en el 
Campeonato Provincial y en 
el Cross de Avila. Además este 
atleta es de Arévalo y correrá 
en casa, con lo que con el 
apoyo de sus paisanos correrá 
con más ilusión y ganas.

En cuanto a las féminas, 
destacar que de las ocho repre
sentantes abulenses, seis per
tenecen al Club Puente Roma
nillos.

En el apartado de premios, 
habrá trofeos para los tres 
primeros clasificados de cada 
prueba y para el equipo cam
peón regional. También habrá 
un trofeo para el primer clasi
ficado local, patrocinado por 
la Caja de Ahorros de Avila. 
Los restantes trofeos correrán 
a cargo del Gobierno Civil de 
Avila, Diputación Provincial 
de Avila, Ayuntamiento de Aré
valo y Junta de Castilla y León.

En definitiva, que este Cam
peonato Regional es esperado 
con mucho interés, esperán
dose una masiva asistencia de 
público, como ya sucediera el 
año pasado, con lo que el éxito . 
está prácticamente asegurado, 
como también sucediera el año 
anterior.

A^Ma- Redacción.

De los 32 atletas abulenses 
seleccionados para participar 
en el Campeonato Regional, 
20 corresponden a la Provin- 
eiay 12 a la Capital.

Esta selección se ha hecho 
con arreglo a la clasificación 
obtenida el pasado sábado 
ep el Campeonato Provin
cial disputado en Mombel
trán.

L()s atletas clasificados son 
siguientes:

CATEGORÍA INFANTIL 
FEMENINA

Nuria Jiménez, del C. San
tísimo Rosario de Avila. 

Sonsoles López Casanova, 
yi» de Avila.

Cristina Jiménez García,

María Nieves Hernández 
Hernández, Colegio P. Cer- 
''nntes, de Avila.

María José del Pozo. C.P. 
«L^^dÜlo, de Avila.
María Jesús Monforte. C. de 

Candeleda. 
o ^®cío Lorenzo, del C. de 

Otilio de la Adrada. 
jaula Sastre. C.P. de Arenas.

CATEGORIA
INFANTIL MASCULINA

Diego Lobo Guerra' C.P. 
Comuneros, de Avila.

Juan Jiménez. C.P. de Na
valacruz.

Gonzalo Crespo, del C.P. 
de Navalacruz.

Selección de Avila
Mariano Casillas, del C.P. 

de Navalacruz.

Adolfo Martín, Colegio Dio
cesano, de Avila.

Regino Paredero, Colegio 
Diocesaño, de Avila.

Miguel Angel Olalla. C.P.

de Barco de Avila.
Juan Antonio Fernández 

García, C. Pablo VI, de Avila.

CATEGORIA
CADETE FEMENINA

Eva Cruz Vilabrillez, Puen
te Romanillos, de Avila.

María Elena Canales Alon
so, “Puente Romanillos”.

María Teresa Rodríguez 
Fernández, Puente Romani
llos.

Elena García, Puente Ro
manillos.

Cristina Garcinuño, Puen
te Romanillos.

Ana María González, Puen
te Romanillos.

Beatriz González Gonzá
lez, del C.P. de Santa Cruz 
del Valle.

María Paz Barrero, C.P. 
de Cervantes.

CATEGORIA
CADETE MASCULINA

Raúl Sampedro, de Puen
te Romanillos.

José Manuel Jiménez, de 
Puente Romanillos.

Jesús de Blas, Colegio Dio
cesano.

Francisco González, San 
Esteban del Valle.

Mario González, de Soti
llo de la Adrada.

Macario Reyes, de Arenas 
de San Pedro.

Antonio Burgos, de Are
nas de San Pedro.

Juan José Miranda, de F.P. 
de Arévalo.
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Agenda Deportiva Escolar
SABADO AJEDREZ

Categoría “Alevín Masculina”:
10,00 h.— Diocesano C - Diocesano E.
11,00 h.— Sto. Tomás - Comuneros.
Descansa: Diocesano D y Diocesano F.

Categoría “Infantil Masculina”:
10,00 h.— Diocesano C- Cervantes.
11,00 h.— Diocesano E - Diocesano H.
12,00 h.— Duperier - Comuneros.
13,00 h.— Diocesano A - Diocesano C.
Descansa: Diocesano B.

Categoría “Cadete Masculina”:
12,00 h.— Comuneros - Isabel de Castilla.
Descansa: Diocesano.
Los partidos se jugarán en la Casa del Deporte. Polidepor

tivo Territorial.
MINIBASQUET

Categoría “Alevín Masculina”:
10,00 h.—Diocesano C-Santa Ana A.
11,00 h._ Diocesano A - Santa Teresa.
12,00 h.— Santa Ana B - Diocesano' B.
13,00 h.— Santo Tomás - Diocesano D.
Los partidos se juegan en la pista número 1 del Colegio

Duperier.

Categoría “Alevín Femenina”: (Grupo A)
10,00 h.— Nieves A - Aneja
11,00 h.— Santo Tomás - San Pedro Bautista A.
Descansa: Nieves B.

(GRUPO B)
12,00 h.—Nieves E - Santísimo Rosario.
13’,00 h.—Nieves C - Nieves D.
Descansa: San Pedro Bautista B.

BALONCESTO

Categoría “Infantil Masculina” (Grupo A):
9,30 h.— Aneja- Santa Ana A.

10,30 h.— Casa Social Católica - Cervantes.
11,30 h.— Comuneros A - Diocesano A.

(GRUPO B)
12,30 h.— Pablo VI - Diocesano C.
13,30 h.— Comuneros B - Santa Ana B.
Descansa: Diocesano D.
Los partidos en la pista 5 del Polideportivo Territorial.

Categoría “Infantil Femenina” (Grupo A):
9,30 h.— Nieves B - Pablo VI.

. 10.30 h.^— Aneja A - Stmo. Rosario.
11,30 h.—San Pedro Bautista A-C.B. Hichu 

’ 12,30 h.— Nieves D - Santa Teresa.
Descansa: Sto. Tomás. '
Los partidos se jugarán en la pista número 1 del I.N.B. 

Isabel de Castilla.

(GRUPO B)
9,30: San Pedro Bautista - Aneja B.

10,30 h.— Nieves A - Pradillo.
11,30 h.— Nieves C - Sta. Teresa B.
Descansa: Comuneros.
Los partidos se jugarán en la pista número 2 del I.N.B.

Isabel de Castilla.

Categoría “Cadete Masculina”:
9,30 h.— Diocesano - Isabel C. Caja Rural.

10,30 h.— Casa Social Católica - Isabel de Castilla B. 
Los partidos se jugarán en el Instituto P. “Vasco de la 

Zarza” pista 2.

Categoría “Cadete Femenina”:
11,30 h.— Isabel de Castilla A - Milagrosa. 
Descansa: Casa Social Católica e Isabel de Castilla B.

FUTBOL-SALA

Categoría “Alevín Masculina”:

(GRUPO A)
9,30 h.— Casa Social Católica - Cervantes B.

10,30 h.— Diocesano A - Duperier.
11,30 h.— A.D.E. A - 1ÇM.A.
12,30 h.— Aneja A - A.D.E. B.
Descansa: Cervantes.
Los partidos se jugarán,en la pista 3 del Polideportivo 

Territorial.

(GRUPO B)
9,30 h.— Cervantes C - Santo Tomás.

10,30 h.— LC.M. B - Aneja B.
11,30 h.— A.D.E. C - Seminario.
12,30 h.— Comuneros - Pradillo.
13,30 h.— Cervantes D - Diocesano B.
Estos partidos se jugarán en la pista 4 del Polideportivo 

.Territorial.
13,30 h.— Cervantes C - Aneja B.
Este partido se jugará en la pista 3 del Polideportivo 

Territorial.
Categoría “Infantil Masculina”: 
(GRUPO A)

9,30 h.— Claudio Sánchez Albornoz A- Fabiola A.
10,30 h.— Casa Social Católica - Santo Tomás A. '
11,30 h.— Seminario A - Comuneros de Castilla.
12,30 h.— Pablo VI A - Cervantes A.
Descansa: Diamante.
Los partidos se jugarán en el Colegio Público “Santo 

Tomás”.
Categoría “Infantil Masculina”: 
(GRUPO B)

9,30 h.— Pablo VI B - LC.M.
10,30 h.— Seminario B - Cervantes C.
11,30 h.— C. Sánchez Albornoz B - Santo Tomás B.
12,30 h.— Cervantes B - Fabiola B.
Los partidos se jugarán en el I.N.B. Isabel de Castilla.

Categoría “Cadete Masculina”:
9,30 h.— Claudio Sánchez Albornoz - Diamante C.F.

10,30 h.— A.D.E. - Centro Ocupacional.
11,30 h.— Seminario - Pizarra C.F.
12,30 h.— Isabel de Castilla - Cervantes.
Descansa: Comunidad Gitana.
Los partidos se jugarán en el Instituto Politécnico “Vasco 

de la Zarza”.

TENIS DE MESA

Categoría “Alevín Masculina”:
9,30 h.— Diocesano B - Diocesano D.

10,30 h.— Diocesano G - Santo Tomás.
11,30 h.— Comuneros - Diocesano C.
Descansa: Diocesano F y Diocesano E.
Los partidos en el Gimnasio 2 del Polideportivo Territorial 

(Mesa 1). ’

Categoría “Infantil Masculina”: 
(GRUPOA):

9,30 h.— Claudio Sánchez Albornoz E - Diocesano C.
10,30 h.— Claudio Sánchez Albornoz A - Diocesano G.
11,30 h.— Santa Ana A - Duperier.
12,30 h.— Diocesano I - Comuneros de Castilla.
13,30 h.— Diocesano E - Claudio S. Albornoz.
Descansa: Diocesanó A. '
Los partidos en el Gimnasio 2. Mesa 2. Polideportivo 

Territorial.
Categoría “Infantil Masculina” (Grupo B):

12,30 h.— Seminario-Diocesano B.
Descansa: Diocesano D, Diocesano H y Santa Ana B.
Este partido se jugará en el gimnasio 2. Mesa 1, del Polide

portivo Territorial.

Categoría “Cadete Masculina”:
9,30 h.— Isabel de Castilla A - ADE.

10,30 h.— Isabel de Castilla C - Isabel de Castilla B.
11,30 h.— Isabel de Castilla A - Diocesano C.
Descansa: Seminario B.
Estos partidos se jugarán en la 2.^ planta de la Casa del 

Deporte. Polideportivo.

BALONMANO
Categoría “Alevín Masculina”

12,00 h.— Cervantes - Diocesano A.
12,45 h.— Diocesano B - Diocesano C.
13,30 h.— Santo Tomás - C. Sánchez Albornoz.

Categoría “Infantil Masculina”:
9,00 h.— S. Albornoz A - Diocesano A.
9,45 h.— Diocesano D - Diocesano C.

10,30 h.— Diocesano B - Duperier.
11,15 h.— Pablo VI - Claudio Sánchez Albornoz B.
Los partidos se jugarán en el Pabellón del Instituto P. 

“Vasco de la Zarza”.
Categoría “Cadete Femenina”r

La competición se celebrará en el Pabellón cubierto del 
Polideportivo Territorial.

9,30 h.— Casa Social Católica - Instituto “A”
10,00 h.—Comuneros de Castilla-Instituto “B”.
10,30 h.— Duperier - Milagrosa “B”.
11,30 h.— Pablo VI- Milagrosa “A”.

Resultados 
partidos 
aplazados
“Infantil Femenina”

La competición se cele
brará en el Pabellón cubierto 
del Polideportivo Territorial.

11,00 h.— Pablo V1- Santa 
Ana.

12,00 h;— Las Nieves - El 
Pradillo.

12,30 h.— Duperier - Ane
ja “B”.

13,00 h.— Santa Teresa- 
Comuneros.

Descansa: Aneja “A”.

Categoría “Alevín Femenina”
La competición se celebra

rá en la Pista núm. 6 del 
Polideportivo Territorial.

10,30 h.— Comuneros “B”- 
Juan Yepes “B”.

11,30 h.— Santa Ana - 
Santa Teresa.

12,00 h.— Juan Yepes “A”.
Comuneros “A”.

12,30 h.— Santa Teresa - 
Comuneros “B” (Primera 
Jornada)
“Alevín Masculina”

La competición se celebra
rá en la pista número 6 del 
Polideportivo Territorial.

10,00 h.— Juan Yepes - 
Comuneros de Castilla.

11,00 h.— Pablo Vl “B”- 
Duperier.

Descansa: Pablo Vl “A”.

Categoría “Cadete Masculi
na”

La competición se celebra
rá en la pista número 6 del 
Polideportivo Territorial.

13,00 h.— I.N.B. Isabel de 
Castilla - Duperier (Cadete).

Descansa: Duperier infan
til.

DOMINGO

TENIS DE MESA:

“Infantil Masculina”:
(GRUPO A):

9,30 h.— Diocesano G- 
Claudio S. Albornoz E.

10,15 h.— Duperier - Clau
dio Sánchez Albornoz A.

11,00 h.— Comuneros - 
Santa Ana B.

11,45 h.— Claudio Sán
chez Alb. - Diocesano 1.

12,30 h.— Diocesano A- 
Diocesano E.

Descansa: Diocesano C.
Los partidos se jugarán en 

la segunda planta de la Casa 
del Deporte en el Polidepor
tivo.

NATACION
Campeonato de Escuelas 

de Natación.
L^ Jornada, en la Piscina 

Cubierta del Polideportivo 
Territorial Avila, a partir de 
las 16,30 horas.

RESULTADOS DE LOS 
PARTIDOS JUGADOS EL 
30-1-88

BALONCESTO
Cadete Femenino.
Milagrosa, 2; I.N.B. Isabel 

de Castilla, N.P.

FUTBOL SALA
Cadete Masculino
ADE, 7; C. Sánchez, Albor

noz, 1.
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